



■ VILLAMAYOR

La localidad acogerá en verano unas jornadas científicas gracias al apoyo de la Red Innpulso

El alcalde De Villamayor, Manuel Gago, ha conseguido que la Red Innpulso, el foro que reúne a los ayuntamiento que buscan avanzar en la definición y aplicación de políticas locales innovadoras, acepte que el municipio sea el anfitrión de unas jornadas científicas en colaboración con la Universidad de Salamanca, el CLPU y el Parque Científico. Esta actividad se va a enmarcar dentro del bloque de propuestas culturales y divulgativas que se organizan con motivo del octavo centenario de la fundación de la Universidad de Salamanca. Una jornada que se celebrará previsiblemente el próximo verano. |EÑE